

DEMI-JOURNÉE SUR LA MALADIE DE WILSON

Le 28 mars prochain se déroulera sur le site de Rockefeller-Lyon 1 une demi-journée gratuite autour de la Maladie de Wilson.

Le Centre de Référence des Maladies Rares (CRMR), l'Association Bernard Pépin pour la Maladie de Wilson (ABPMW) et l'Association des Etudiants en Orthophonie de Lyon (AEOL) ont collaboré pour organiser un programme complet avec thérapeutes et patients afin de permettre aux étudiants de différentes filières de venir découvrir cette maladie rare.

Cette demi-journée placée sous le signe de l'échange et de la bonne humeur sera découpée en plusieurs moments. D'abord les étudiants pourront assister à plusieurs sessions de réflexion : premièrement par le biais d'une réunion avec les patients où les différentes associations seront présentées et où l'outil MyHCL sera introduit par différents professionnels de santé ; dans un second temps à travers deux ateliers d'éducation thérapeutique (ETP) autour de la maladie, de son traitement et d'un partage d'expérience. Un débriefing et un temps de questions/réponses mettront un terme à l'après-midi.

Pour finir la journée et après une petite collation, une conférence permettra à un plus grand nombre de personnes de venir découvrir cette maladie, et les étudiants pourront ainsi faire le lien avec leur future profession puisqu'une orthophoniste viendra donner son point de vue de soignante. Une table ronde viendra conclure cet événement pluridisciplinaire.



Les Lundis

BOUGE TA SANTÉ



PREVENTION
ACTIVITE
PHYSIQUE
ECHANGE
ECOUTE
SEXUALITE
LUTTE CONTRE
L'ISOLEMENT

De janvier à mars
Dans les Universités toulousaines



BOUGE TA SANTÉ ET ORTHOPHONIE

Bouge ta Santé est un événement organisé par l'AGEMP (Association Générale des Etudiants de Midi-Pyrénées) et ayant lieu tous les lundis, du 22 janvier au 19 mars, dans différentes universités toulousaines. Dans ce cadre, plusieurs associations adhérentes à l'AGEMP participent à des actions de sensibilisation et de prévention sur différents thèmes comme la sexualité, la nutrition, la lutte contre l'isolement...

L'ATEO (Association Toulousaine des Etudiants en Orthophonie) a eu l'opportunité de participer à la journée sur le thème des addictions, en partenariat avec l'AEPT (Association des Etudiants en Pharmacie de Toulouse). Le lundi 5 février était donc proposé par les étudiants en pharmacie un stand à la BU Sciences de l'Université Paul Sabatier. On pouvait y trouver un quizz mais aussi plein de petits magazines et de prospectus informatifs sur les dangers de l'alcool et du tabac notamment. Saviez-vous qu'en lendemain de soirée, l'alcool et le paracétamol ne font pas du tout bon ménage et peuvent mener à une intoxication médicamenteuse ? C'est ce que nous avons pu apprendre grâce à ce stand !

Ce jour-là, il y a également eu une conférence organisée par l'ATEO sur la laryngectomie. Nous avons pu accueillir des adhérents de l'association « Les mutilés de la voix » qui ont apporté leur témoignage. Le cancer laryngé touche aujourd'hui des individus de plus en plus jeunes et de plus en plus de femmes, notamment à cause de l'augmentation de la consommation d'alcool et de tabac. Il est donc nécessaire de sensibiliser sur ce sujet !

Il est très intéressant pour nous, étudiants en orthophonie, de commencer à réfléchir à différentes problématiques de santé avec les autres associations étudiantes de filières de santé. Cela nous permet de proposer différentes actions de prévention pour sensibiliser tous les étudiants toulousains !

